
REQUERIMENTO Nº 948/06 

De Providências 

 
 

“Quanto à falta de melhorias na 
divisa entre os bairros Jardim 
Vista Alegre e Jardim Santa Rita 
de Cássia”. 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
junto ao setor competente, quanto a falta de melhorias, tais como: falta de 
iluminação, falta de limpeza do mato, lixo e entulho, em especial no 
prolongamento da Rua da Bondade, no Jardim Vista Alegre, até a Rua 
Tucanos, no bairro Jardim Santa Rita de Cássia. 

 

Os moradores reclamaram a este vereador que a falta de 
iluminação e da limpeza do mato, lixo e entulho estão lhes trazendo 
grandes transtornos nesse referido trecho, já que é, atualmente, a única 
ligação entre os bairros Jardim Vista Alegre e Jardim Santa Rita de 
Cássia, pois muitas pessoas trabalham e estudam à noite e necessitam 
passar pelo local, que é uma escuridão, pois não tem iluminação, e isso 
causa constrangimentos e insegurança. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de outubro de 2006. 

 
     
 

RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 

-Vereador- 
 
 
 


